
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

Grupo Municipal Unidas Podemos por Dos Hermanas

Ruego relativo a mejoras en la Estación de trenes de Dos Hermanas

La estación de Dos Hermanas soporta un importante volumen de viajeros que diariamente
hacen uso de los trenes de media distancia y cercanías. Este uso provoca el normal deterioro de las
instalaciones y, en ocasiones, evidencian la falta de espacio o mal distribución de los mismos.

En los recientes días de lluvia hemos podido comprobar como las cubiertas de los andenes
tienen enormes goteras que hacen imposible resguardarse del agua o como el aumento de viajeros
provoca importantes embotellamientos en cada llegada de trenes por la falta de espacio entre tornos,
taquillas y máquinas de ventas.

Es por ello que el Grupo Municipal Unidas Podemos por Dos Hermanas PROPONE:

● Se solicite al Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) la necesidad de mejoras
en los espacios de tránsito de la estación de trenes de Dos Hermanas, indicando la
posibilidad de usar los locales libres que a día de hoy no tienen adjudicación.

● Se solicite la reparación de las cubiertas de los andenes para solucionar las goteras
existentes.

Francisco García Parejo
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